



Pressemitteilung

Montag, 26. April 2021

Verkauf bei Norderstedter Gebrauchtwarenhaus „Hempels“ ab sofort wieder geöffnet – Kundenzahl begrenzt

Norderstedt. Die jüngste Landesverordnung macht eine Wiedereröffnung des Einzelhandels unter bestimmten Bedingungen möglich. Auf Basis eines aktualisierten Hygienekonzepts öffnen sich beim Norderstedter Gebrauchtwarenhaus „Hempels“ an der Stormarnstraße 34-36 ab sofort wieder die Türen für alle Kundinnen und Kunden.

Der Verkauf findet, bis auf weiteres, montags bis freitags jeweils von 13 bis 18 Uhr statt. Aufgrund des Infektionsschutzes ist die Zahl der Kundinnen und Kunden zunächst auf zeitgleich maximal 50 begrenzt.

Der Aufgrund der aktuellen Inzidenzzahlen und Vorgaben des Kreises Segeberg ist der Kundenzutritt im Verkaufsbereich ohne eine vorherige Terminreservierung möglich. Beim Betreten müssen aber alle Kundenkontaktdaten inklusive der TerminiDaten per Formular erfasst werden. Dies kann händisch erfolgen, indem ein entsprechendes Formular ausgefüllt wird. Alternativ dazu besteht die Möglichkeit einer Registrierung beziehungsweise Anmeldung von Kundinnen und Kunden über die luca-App. Dafür steht im Eingangsbereich ein QR-Code zur Verfügung.

Die „Hempels“-Besuchenden werden um Verständnis für diese Regelung gebeten. Wichtig: Im gesamten Bereich des Gebrauchtwarenhauses gilt wie zuvor auch eine Maskenpflicht (medizinische oder vergleichbare Maske nach DIN EN 14683:2019+AC:2019 oder eine Maske ohne Ausatemventil der Standards FFP2, FFP3, N95, KN95, P2, DS2 oder KF94).

Die Warenannahme bei „Hempels“ bleibt weiterhin geöffnet. Wer gut erhaltene Gegenstände abgeben möchte, muss hierfür weiterhin vorab online einen Termin vereinbaren. Dies ist möglich über die Internetadresse <https://www.hempels-norderstedt.de/Service/Terminvergabe-Warenannahme>. Die Warenannahme findet montags bis donnerstags von 9 bis 15.30 Uhr sowie freitags von 9 bis 12.30 Uhr statt. Die Übergabe der Waren findet auf dem Hof, nicht in der Anlieferhalle statt.

Für diejenigen, die mit Hilfe der luca-App eine persönliche Registrierung ihrer Anwesenheit bei der Hempels-Warenannahme zusätzlich freiwillig dokumentieren wollen, befindet sich dort ein eigener luca-QR-Code.

Das Team von „Hempels“ bittet alle Besucherinnen und Besucher um Verständnis dafür, dass der Betrieb noch nicht in vollem Umfang stattfinden kann. Und vor allem um Einhaltung der bekannten Abstands- und Hygieneregeln im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie.